

Lettre 11 du mercredi 21 avril 2021

Depuis le **vendredi** 16 avril (2^{ème} semaine de Pâques) les passages d'Evangile du jour extraits de chapitre 6 de l'Evangile de St Jean que nous pouvons lire personnellement ou entendre lors de la messe quotidienne sont un long discours de Jésus sur le pain de vie.

Du 8 **novembre** 2017 au 4 **avril** 2018, le pape François a consacré les audiences du **mercredi** à des catéchèses sur la messe.

Et par quoi le pape François commence t-il ses catéchèses ? Par l'évocation de ces chrétiens qui, il y a longtemps, ont résisté jusqu'à la mort pour défendre l'eucharistie : « En l'an 304, au cours des persécutions de Dioclétien, un groupe de chrétiens d'Afrique du Nord furent surpris alors qu'ils célébraient la messe dans une maison et furent arrêtés. Le proconsul romain leur demanda, au cours de l'interrogatoire, pourquoi ils l'avaient fait, sachant que cela était absolument interdit. Et ils répondirent : « nous ne pouvons pas vivre sans le **dimanche** », ce qui voulait dire : si nous ne pouvons pas célébrer l'eucharistie, ne nous pouvons pas vivre, notre vie chrétienne mourrait. Ces chrétiens d'Afrique du Nord furent tués parce qu'ils célébraient l'eucharistie. Ils ont laissé le témoignage que l'on peut renoncer à la vie terrestre pour l'eucharistie, parce que celle-ci nous donne la vie éternelle.

Un témoignage qui nous interpelle tous et exige une réponse sur ce que signifie pour chacun de nous de participer au sacrifice de la messe et de nous approcher de la table du Seigneur. (8 **novembre** 2017).

Germain Gineste